

Le Pape François met en garde contre l'escalade du conflit au Moyen-Orient



La Havane, 3 novembre, (RHC)- Le Pape François a mis en garde contre une possible escalade de la guerre israélo-palestinienne actuelle. Pourtant, il a déclaré faire confiance à la sagesse humaine pour l'empêcher.

Un rapport publié sur le site Internet de Vatican News met en évidence les déclarations du Pape lors d'une interview avec le programme d'information de la télévision italienne TG1 diffusée mercredi soir, où il a déclaré qu'une telle escalade, au niveau mondial, "serait la fin de beaucoup de choses et de beaucoup de vies".

«Dans la guerre, une gifle en provoque une autre. L'une dure et l'autre plus dure encore, et ainsi de suite. La guerre est une défaite. Je l'ai ressentie comme une défaite de plus. Deux peuples qui doivent vivre ensemble. Avec cette sage solution: deux peuples, deux États. L'accord d'Oslo: deux États bien délimités et Jérusalem avec un statut spécial».

Rappelant la prière pour la paix de la semaine dernière, le souverain pontife a répété que le monde traversait une «heure très sombre. Il manque clairement une capacité de réflexion, et j'ajoute: c'est une défaite de plus».

Sources : Prensa Latina et Vatican News

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338333-le-pape-francois-met-en-garde-contre-lescalade-du-conflit-au-moyen-orient>



Radio Habana Cuba